

REMERCIEMENTS

Très profondément touchée par l'abondance de vos témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son grand deuil, et dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, la famille de

Thibaud MICHEL

vous remercie du fond du coeur de l'avoir entourée et soutenue par votre présence, vos messages, vos fleurs, toutes vos attentions qui lui ont été d'un précieux réconfort. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa plus sincère et chaleureuse reconnaissance.

La Lécherette, juillet 2015